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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごみの 収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを すてることができます。  ✖・・・ごみを すてることができません。 
 

祝日
しゅくじつ

 など 
可燃
か ね ん

ごみ 

 ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ 

その他
た

プラ 

10月
がつ

9日
か

（月曜日
げつようび

） 〇 〇 

11月
がつ

3日
か

（金曜日
きんようび

） ✖ 〇 

11月
がつ

23日
にち

（木曜日
もくようび

） ✖ 〇 

 

※ごみを すてる方法
ほうほう

や 種類
しゅるい

については 広島市
ひろしまし

のホームページを見
み

てください。➡ 

くわしいことは つぎの電話番号
でんわばんごう

に 電話
で ん わ

をしてください。 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

 

2023年
ねん

10月
がつ

と 11月
がつ

の 祝日
しゅくじつ

のごみの 収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

2023 やさしい日本語
に ほ ん ご

 No. 18 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 


